

277
Hoy
Al Sr. D. Teresa
Llegamos sin novedad á Dios.
Se dejó el cofre sin facturar en la
Estación. Vea V. al cochero Agustín
que le envíe en el tren de cercanías
mandando el talón á Mn. Pauli.
Marchamos hoy á Maella
con Mn. Ferrer, Sr. Manuel Gaya
y las Hnas. Queralt, Agustina y Cinta
fundadoras, y la Hna. Saturnina y
Rosalía acompañantes.
Toda buenas y os saludan.
Hna. Llorach queda encargada.
Miércoles de Mn. regresaremos.
Vuestro P. y C. que os bendice.
Enrique de O.
Tortosa 12/12/79

Estimada en Jesús D^a Teresa Pla:

Llegamos sin novedad a Dios gracias.

Se dejó el cofre sin facturar en la estación. Vea V. al cochero Agustín, que le envíe en el tren de cercanías mandando el talón a Mn. Pauli.

Marchamos hoy a Maella con Mn Ferrer y Sr. Manuel Gaya y las Hnas Queralt, Agustina y Cinta, fundadoras, y la Hna. Saturnina y Rosalía acompañantes.

Toda buenas y os saludan.

Hna. Llorach queda encargada.

Miércoles, Dios mediante, regresaremos.

Vuestro P. y C. que os bendice.

Enrique de O.

Tortosa 12/12¹/79

¹ Parece poner 12/10/79, pero la Fundación se realizó el 15/12 y en carta dirigida el 11/12/79 a Teresa Guillamón (Villalonga) desde Tarragona dice: "Hoy partimos para Maella pasando por Tortosa"... Aquí se detendrían para recoger camas y cofres (Cfr. Carta de 4/12/79, Vol.10, 146. El 15 de diciembre tomaron posesión.